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 第二回団体交渉報告 
５月１４日（火）第２回

団体交渉を行いました。理

事会からは、理事長が出席

しました。 

①丸橋書記長の情報漏洩を

疑う質問書は、事実誤認と

認め撤回する。 

②賃金表については、今の

賃金より下がる職員が出な

いよう、最

低 19 万を

下回らない

俸給に当て

はめる。労

組からは、

毎年毎年、

不透明な評価により賃金が

上がり下がりする制度は認

められない。「昇給の仕方」

については、来年度に向け

て労使で交渉を重ねていく

ことを確認しました。 

又パート職員の賃金につ

いても今後話していく必要

があります。新しい方と古

い方の賃金格差があるので

あれば変更統一するよう求

めます。理事会からは「仕

事内容の差に対する時給の

あり方については、限られ

た原資の中ではあるが配分

を考えていきたい」「非常

勤は資格手当を時間給に組

み込まれて支給している。

出し方の問題なので、必ず

支給します。時給表は作り

たいと考えている」との考

え方が示されました。 

③労働組合事務所、掲示板

について理

事会は「全

員が見られ

るというの

は違うと思

う」という

ことで拒否

していますが、「労使関係

を良くしていきたい」との

法人側の表明とは整合性が

とれていません。引き続き

追及していきます。 

④退職金は千葉県の共助会

からですが、非常勤職員で

も加入されている方もいま

すので支給されます。共助

会の掛け金は法人と折半で

積立をしています。不利益

を被る改定は行いません。 

⑤退職年齢 

理事会からは「常勤職員は

定年６０歳超えていても 1

年契約の更新に変更してい

ます。賃金は本人との面談

で決めているが、この先決

めていくが必要あると考え

ている。文章上の問題があ

れば協議して行きます」と

の考えが示されました。 

⑥「『日本一の千歳会にす

る』と法人は表明している

が、理事長は具体的にどう

考えているのか」との労組

の質問に対し、理事長は

「順序を決めながら、これ

なら燃えるよという就業規

則を作りあげていき、技術

レベルが上がっていけば、

納得のいく職場、安心でき

る職場になっていけると思

う常にブラッシュアップし

ていける施設にしていきた

い」との考えを示しました。 

⑦労組は、生谷のデイサー

ビスについて「職員の異動

がなぜ小笠原エリアマネー

ジャーの一存で決められる

のか。お風呂の人数もぎり

ぎりで、一人の看護師が入

浴後の処置、整容、記録、

賃金底上げ！！ 

パワハラ撲滅！ 

職員増員！！ 

社会福祉法人千歳会労働組合が発行するお知らせです。 

千歳会労働組合ニュース 



 

 

問合せ先 千歳会 内山・丸橋・秋本・池内・川名 までご相談下さい。 

自立支援をしていている環

境を、小笠原エリアマネー

ジャーは把握しているのに

何故改善しようとしないの

か」と質問しました。 

 これに対し理事会は「人

事に関しては守秘義務があ

るのでこの場では話せない

が理事会の決定で決めてい

る、小笠原さんは施設長と

して忙しい時期であった。

今回言われた事に関して調

べていく」と回答を示しま

した。 

⑨賞与については「7 月と

12 月後半支給予定とする」

との回答が理事会より示さ

れました。 

⑩評価制度について、理事

会からは「評価制度は今後

ブラッシュアップして行き

ます。5 段階評価を検討中。 

精度の高い物にしていきた

い。将来的に新しい千歳会

ができても適応できるよう

にしていきたい」との回答

が示されました。 

 労組は「評価制度は、結

局は好き嫌いの判断になる。

評価が賃金水準に反映する

のは反対。評価制度の是非

や内容についても、労使で

協議を積み重ねていきたい」

と表明しました。 

⑪住宅手当について労組は

「住宅手当は新人のみに支

給されていて、中途採用者

には支給されないのはおか

しい。全員に支給すべき」

と求めました。 

これに対し理事会は「住

宅手当ではなく、住宅補助

という考えになる」と、あ

くまで新卒採用者への支給

との考え方を示しました。 

⑫竹内教授による、「自立

支援（竹内理論）研修」に

ついて、労組は「研修の中

で、竹内教授による酷いパ

ワーハラスメントがある。

研修自体を止めるべき」と

求めてきました。 

 これに対し理事長から

「竹内教授による研修は、

当面中止する」との回答が

示されました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

組合の皆様へ 

何かありましたら相談にお

越しください。 

メールでも、手紙でも、内

線でも、電話でも構いませ

ん。 

長く働けるためにどのよう

にしていけば良いでしょう

か。 

意見を頂ければありがたい

のですが、何か良い案はあ

りませんか。 

よろしくお願いいたします。 

 

 

 

変えられる！ 

性格は変わらなくても 

態度は変えられる。 

見た目は変わらなくても 

言葉使いは変えられる 

収入は変わらなくても 

生き方は変えられる 

事実は変わらなくても 

受け止め方は変えられる 

相手は変わらなくても 

自分は変えられる 

変えられないものより変え

られるものに目を向けれ

ば今より前に進める。 

きっと明日は良い日になる 


